

Wolfenbüttel in den 50er Jahren

Wolfenbüttel. Die Stadt hatte in den 50er Jahren eine Straßenbahn und die Okerschwimmbäder. Fußball wurde auf den Grünflächen gespielt. Man traf sich in der Milchbar an der Langen Straße. Die 60er Jahre brachten die erste italienische Eisdiele, jetzt waren die Treffen an der „Stange“ und gekauft wurde im Monopol an der Kommiss-Straße. 1970 brannte das Antoinettenruh ab und von den alten Kinos ist nur der Film-palast erhalten.

Neugierig geworden? Die Leiterin des Schlossmuseums berichtet über diese Zeit in einem Vortrag am Freitag, 13. März, ab 19 Uhr in den Räumen der Widekind-Loge, Antoinettenweg 2. Anmeldungen werden erbeten unter ☎ (0 53 31) 7 57 83. Eintritt frei.